
 

平成２２年７月７日 稲垣連絡係より 

 

お疲れさまです。 

社会福祉協議会さんから相談がありました。 

通所部会さん、施設部会さんなどにも同様のメールが転送されて回っているこ

とと思いますが、市内の各施設においてボランティアさんを受け入れたい意向

についての調査票です。 

併設事業などで積極的に受け入れ希望の事業所さまは直接社協様へご連絡賜り

ますようお願い申し上げます。事業の活発な利用推進をお願い申し上げます。 

よろしくご査収ください。 
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